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ASFALTO E SAÚDE SÃO ÁREAS COM PIOR AVALIAÇÃO, REVELA PESQUISA PLURAL

Zé Willian entrega mais 
um caminhão em Panamá

Marcinho é o 
presidente da 
Câmara de 
Panamá 
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Obras paradas causam prejuízos 
à população e aos cofres públicos

De canteiro de obras a cemitério de elefantes 
brancos. Essa é a expressão que define a situação 
das obras paradas ou inacabadas em Itumbiara na 
administração do prefeito Zé Antônio (PTB). São 
dezenas de obras paralisadas, com ritmo lento ou 
até mesmo abandonadas em vários setores da ci-
dade nestes dois anos de mandato. Para conhecer 
essa realidade, Plural Notícias iniciou levantamento 
do andamento de todas as obras e nesta semana, 
mostra a situação do Pier João Gilberto da Motta, às 
margens do Rio Paranaíba, do CMEI Ariston Faria, 
do conjunto Messias Faria e da UBS Dr. Luiz Moura, 
todos no Bairro Maria Luiza Machado, localizado na 
região norte da cidade.

Somente nestas quatro obras, os valores dos 
investimentos chegam a R$ 9 milhões, sendo que 
a maior parte do dinheiro vem do governo federal, 
sendo que boa parte dos recursos já foi empregado, 
mas a população continua sem os serviços de saúde, 
educação básica, moradia e turismo prometidos pela 
Prefeitura.
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PLURAL VAI MOSTRAR A SITUAÇÃO DE TODAS AS OBRAS INACABADAS OU PARALISADAS EM ITUMBIARA

PIER JOÃO GILBERTO DA MOTTA: boa parte dos R$ 5 milhões do governo 
federal já foram aplicados, mas a obra segue parada e sem previsão
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Presidente da Câmara Flausininho (MDB) com membros da mesa diretora e da equi-
pe de transição, no início do mandato da gestão 2019/2020 no Legislativo municipal
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Sargento Wilson quer Câmara 
forte e participativa em 2019

CACHOEIRA DOURADA

Empossado no último dia 04 de ja-
neiro no cargo de presidente da Câma-
ra Municipal de Cachoeira Dourada, o 
vereador Sargento Wilson (PRB) de-

fende um Legislativo forte e participa-
tivo, trabalhando em união com a pre-
feita Dra. Natália (PRB) pelo bem da 
comunidade. Página 7

Prefeita Natália Prates com os vereadores Hudson Hermínio, Toninho do Pedrão, 
Manoel Panta, Tuniquinho, Neilton, Sargento Wilson e Netinho

Centralina 65 anos
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FLAUSININHO INICIA GESTÃO
Página 8Novo presidente promete trabalho e transparência

Chicó: gestão 
moderna e 
eficiente na 
Câmara de 
Araporã
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Conheça os ganhadores 
do Natal Premiado CDL
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Nilo Resende assume 6ª Região e vai 
apreciar contas dos municípios do Sul
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TRIBUNAL DE CONTAS DOS MUNICÍPIOS

Prefeituras e Câmaras jurisdicionadas na 6ª Região
ÁGUA LIMPA
ALOÂNDIA
ANHANGUERA
BELA VISTA
BOM JESUS
BURITI ALEGRE
CACHOEIRA DOURADA
CALDAS NOVAS
CAMPO ALEGRE
CATALÃO
CORUMBAÍBA
CRISTIANÓPOLIS
CROMÍNIA
CUMARI
DAVINÓPOLIS

EDEALINA
GAMELEIRA
GOIANDIRA
GOIATUBA
HIDROLÂNDIA
IPAMERI
ITUMBIARA
JOVIÂNIA
LEOPOLDO DE BULHÕES
MAIRIPOTABA
MARZAGÃO
MORRINHOS
NOVA AURORA
ORIZONA
OUVIDOR

PALMELO
PANAMÁ
PIRACANJUBA
PIRES DO RIO
PONTALINA
PORTEIRÃO
PROFESSOR JAMIL
RIO QUENTE
SANTA CRUZ
SÃO MIGUEL PASSA QUATRO
SILVÂNIA
TRÊS RANCHOS
URUTAÍ
VIANÓPOLIS
VICENTINÓPOLIS

O Tribunal de Contas dos 
Municípios (TCM) alterou a 
composição das Câmaras e 
Diretorias das Regiões em 
2019, definindo quais conse-
lheiros ficarão responsáveis 
pela apreciação e julgamento 
das contas das Prefeituras e 
Câmaras Municipais, incluin-
do a administração direta e in-
direta. A 6ª Região, que con-
templa todo o Sul Goiano, terá 
como conselheiro Nilo Resen-
de. O município de Quirinópo-
lis retorna à 5ª Região, pois 
Nilo Resende declarou-se im-

pedido de julgar as contas do 
município, onde seu irmão e 
pai foram prefeitos.

O conselheiro Nilo Re-
sende foi nomeado ainda pre-
sidente da Segunda Câmara 
do TCM, que julga os recur-
sos interpostos na 1ª, 5ª e 6ª 
Região. A mudança na titulari-
dade das regiões obedece ao 
sistema de rodízio do tribunal. 
O conselheiro substituto Irany 
de Carvalho Júnior respon-
derá pelos processos da 6ª 
Região, relativos a PPA, LDO, 
LOA e consultas, entre outros.

Bancada do PROS confi rma apoio 
e Álvaro contabiliza 31 votos

Com o anúncio da ban-
cada do PROS de que vai 
apoiar a candidatura de Ál-
varo Guimarães (DEM) para 
presidente da Assembleia, o 
representante de Itumbiara 
confirma que já tem respaldo 
de 31 deputados, garantindo 
maioria na eleição marca-
da para o dia 1º de feverei-
ro. Rubens Marques, Vinícius 
Cerqueira e Cairo Salim, elei-
tos pelo PROS, e ainda Ra-
fael Gouveia (DC) e Wagner 
Neto (Patriota) que vão filiar 
no PROS, declararam voto 
em Álvaro Guimarães. Carlos 
Kabral (PDT), que vai integrar 
o bloco liderado pelo PROS, 
acompanha a decisão.

Álvaro Guimarães tem 
apoio das principais bancadas 
da Casa, como PROS, MDB, 
PT, PRB, PSC, PSDB, Soli-
dariedade e parte do DEM e 
outros partidos. Com a fren-
te majoritária, a expectativa 
é que Álvaro acabe liderando 
uma chapa de consenso na 
Casa. Ele deve reunir nesta 
semana com os colegas Dr. 
Antônio e Iso Moreira, ambos 
do DEM, em mais uma tenta-
tiva de evitar a disputa. A cha-
pa de Álvaro Guimarães está 

praticamente definida, com a 
participação do PROS, PSC, 
MDB, PT, PRB e PSDB. 

Na solenidade de posse, 
o governador Ronaldo Caiado 
(DEM), que já havia sinali-
zado apoio a Álvaro Guima-
rães, fez uma referência ao 
representante de Itumbiara, 
deixando claro que apoia a 
indicação do democrata para 
presidir o Parlamento. Álvaro 
é o deputado mais experien-
te da nova legislatura, com 
sete mandatos, já tem ocu-
pado postos importantes na 
Assembleia, como 1º secretá-
rio, presidente das comissões 
mais importantes e relator 
do Orçamento do Estado por 
três vezes. Mesmo morando 
a 200 quilômetros da capital, 
é o deputado mais assíduo 
da Casa e mantêm excelente 
trânsito e relacionamento com 
todos os deputados, além de 
uma longa experiência na 
administração pública, pois 
além de deputado e vereador, 
foi presidente da Câmara de 
Itumbiara, secretário da Agri-
cultura, presidente do Detran, 
secretário Extraordinário do 
Estado e secretário de Finan-
ças em Itumbiara.

Álvaro e Caiado com os sindicatos para buscar soluções 
para pagar a folha de dezembro dos servidores

Deputados Vinícius Cerqueira, Rafael Gouveia, Álvaro, 
Wagner Neto, Cairo Salim e Rubens Marques

Com emenda do senador Wilder, 
Panamá recebe caminhão pipa

Graças a uma emenda 
do senador Wilder Morais 
(DEM), o prefeito de Panamá, 
Zé Willian (PR) entregou, no 
final de 2018, mais um cami-
nhão para a frota do municí-
pio. Trata-se de um caminhão 
pipa, adquirido com recursos 
da União e contrapartida do 
município. Wilder colaborou 
ainda com uma emenda de 
custeio destinada à saúde. 
Ao apresentar o caminhão à 
comunidade, Zé Willian fez 
agradecimento a Deus, ao 
povo de Panamá, seu vice-
-prefeito Fernandinho, a Câ-
mara de Vereadores, secretá-
rios, diretores e funcionários 
da Prefeitura e ao senador 
Wilder Morais por destinar os 
recursos ao município, onde 
foi inclusive o mais votado 
para senador em outubro.

“Sei que ainda temos mui-
to a fazer em Panamá, mas 
com a ajuda e o esforço de 
todos, vamos conseguir rea-
lizar todos os nossos proje-
tos”, destacou o prefeito, que 
tem demonstrado serenidade 
e equilíbrio na administração 

da cidade, além de uma gran-
de habilidade para conseguir 
emendas de deputados e se-
nadores para o município. Em 
dois anos de mandato, Zé 
Willian obteve mais de R$ 1 
milhão em emendas, boa par-
te já aplicada no município 
e outras que serão concreti-
zadas nos próximos meses, 
para aquisição de maquinário, 
veículos e execução de obras 
na cidade.

Zé Willian 
e Fernando 
Ribeiro na 
entrega do 
caminhão 
à frota da 
Prefeitura 
de Panamá

Márcio comanda a 
Câmara até 2020

A Câmara Municipal de 
Panamá está sob nova di-
reção. O vereador Márcio 
Ferreira de Souza, o Marci-
nho (PSDB), foi eleito para 
presidir a Casa no biênio 
2019/2020. A mesa, que 
já tomou posse, é compos-
ta ainda por Fabiano Pires 
de Andrade, o Fabiano do 
Guinel (PR) como 1º se-
cretário, João Paulo (MDB) 
como 2º secretário e José 
Martins da Silva, o Tuta, 
(PSDB) e Oreste de Oli-
veira Rocha (PR) como su-

plentes.
Natural de Panamá, 

Marcinho tem 56 anos e 
exerce o segundo mandato 
consecutivo como vereador. 
Entre suas bandeiras como 
presidente da Casa estão 
transparência, honestidade 
e maior produção legislativa. 
O novo presidente é aliado 
do prefeito Zé Willian (PR) 
e reconhece que está fazen-
do uma boa administração, 
com a conquista de emen-
das, obras e ações impor-
tantes para o município.

Marcinho, novo presidente da Câmara de Panamá

Fabiano 
do Guinel 

(PR)
1º 

secretário

João 
Paulo
(MDB)

2º 
secretário

Orestes 
Mostoim 

(PR)
2º 

suplente

Tuta
 (PSDB)

1º 
suplente

PANAMÁ
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Água e óleo
Há quase dois meses que o 
prefeito Zé Antônio (PTB) e 
seu vice, Gugu Nader (PTB) 
não são vistos juntos nos 
corredores da Prefeitura ou 
em eventos, como da Wal-
ter Barra. Nada como uma 
campanha política para abalar 
uma amizade.

fardo
Pessoas próximas a Gugu 
evitam queixar em público, 
mas têm deixado escapar 
as mágoas do vice: ter sido 
impedido de filiar num partido 
pequeno -como era seu de-
sejo- e ter carregado o des-
gaste de Zé Antônio, Marconi 
Perillo e Jovair Arantes nas 
costas durante a campanha.

anatomia
Durante evento na Câmara 
para devolução do duodéci-
mo, a vereadora Professora 
Noêmia (PTB) interpelou Zé 
Antônio sobre a construção 
do Laboratório de Anatomia 
da UEG, já que as aulas do 
curso de medicina começam 
dia 18 de fevereiro.

vai fazer
Zé Antônio disse que o curso 
não depende do laboratório 
para que as aulas iniciem, 
que já foram gastos R$ 55 
mil e que estuda concluir a 
obra (mais R$ 135 mil) com 
a administração direta, ou 
seja, usando material e mão 
de obra da Prefeitura.

Niltinho prestigia posse 
de Caiado no governo
O empresário Gildenilton Pereira, o NIltinho 
da Alerta Serviços e GP Muares, participou da 
solenidade de posse do governador Ronaldo 
Caiado (DEM), em Goiânia. Mesmo assusta-
do com o tamanho da dívida deixada pelo go-
verno anterior, de mais de R$ 3 bilhões, Nilti-
nho está confiante com a nova administração 
e acredita que Ronaldo Caiado vai superar 
as dificuldades herdadas e a médio prazo vai 
colocar Goiás nos trilhos. Sob a liderança do 
presidente do Democratas Dione Araújo e do 
deputado estadual Álvaro Guimarães, Niltinho 
trabalhou na firme na campanha do gover-
nador em Itumbiara e região e acredita que 
Caiado vai corresponder à votação obtida com 
obras, recursos e benefícios para a cidade.

vai faltar
Silviano Campos (PTB) já 
avisou aos colegas que não 
estará presente na reabertu-
ra dos trabalhos legislativos, 
em 18 de fevereiro. Motivo: 
estará retornando de viagem 
a Camboriu (SC) e chega na 
terça, 19. Segundo ele, será 
a primeira vez que vai faltar a 
uma sessão da Câmara.

presença
E falando em faltas, o depu-
tado estadual Álvaro Guima-
rães (DEM) aparece na lista 
dos mais assíduos da Assem-
bleia. Em 2018, faltou apenas  
quatro sessões, a metade de-
las justificada. O campeão de 
faltas é Iso Moreira (DEM), 
com 44 ausências.

samu
29 municípios goianos vão 
receber novas ambulâncias 
do SAMU. Da Região Sul, 
serão contempladas as cida-
des de Bom Jesus, Goiatuba, 
Caldas Novas, Corumbaíba, 
Maurilândia e Pontalina.

fundeb
A estimativa do Ministério da 
Educação para transferência 
de recursos do Fundo de Ma-
nutenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e Valo-
rização dos Profissionais da 
Educação para Itumbiara em 
2019 é de R$ 51.551.135,60. 
O município tem coeficiente 
de  0,010789978.

pagamento
Servidores do Poder Legis-
lativo, Tribunais de Contas, 
Defensoria Pública e Minis-
tério Público de Goiás vão 
receber pagamentos até o dia 
10 de janeiro. AGR, Ceasa, 
Celg Par, Saneago, Code-
go, Goiás Gás, Goias Prev, 
Iquego e Previcom já haviam 
recebidos. Os demais sem 
previsão.

equipe
Na conclusão do processo de 
transição da Câmara Munici-
pal de Itumbiara, na manhã 
da última quinta-feira, 03, o 
presidente Flausininho (MDB) 
elogiou o trabalho da equipe 
de transição, formada por Da-
nilo Borges, Leandro Freitas, 
Lorrane Rodrigues e a advo-
gada Ingrid Ferreira. Flausini-
nho agradeceu a todos, que 
trabalharam muito nas últimas 
semanas e disse que Danilo 
Borges, ex-diretor da Conab 
e ex-secretário na Prefeitura 
é seu braço direito.

Prefeitura permite instalação de placas comerciais 
do Atacadão e contraria Código de Posturas

O município de Itumbiara instalou -ou permitiu que instalas-
sem- dezenas de placas comerciais da empresa Atacadão em 
canteiros centrais e vias públicas da cidade. A medida colide 
frontalmente com o Código de Posturas (Lei Complementar 
022/2002), em seu artigo 136, parágrafo 2º, que veda ins-
talação de placas, outdoors e similares em passeios públicos, 
postes, vias públicas, ilhas ou logradouros públicos. As placas 
estão por toda a cidade, indicando o “caminho” para chegar ao 
atacadista, como se fosse ponto turístico. A administração do 
prefeito Zé Antônio (PTB) favoreceu o grupo francês ao realizar 
as obras de revitalização da Av. Walter Barra e ruas próximas 
ao empreendimento, mas não poderia permitir a instalação das 
placas, pois empresas locais do mesmo ramo, como Reis, que 
tem cinco lojas na cidade e Lucas, com quatro, e ainda deze-
nas de outros supermercados não utilizam desse expediente e 
nem recebem favores da Prefeitura, apesar de serem respon-
sáveis por gerar milhares de empregos. Agindo desta forma, o 
município incentiva uma concorrência desleal, ferindo a isono-
mia, moralidade e até a impessoalidade, princípios norteadores 
do gestor público. Se pode instalar placas nas vias públicas, 
que a Prefeitura libere para todos. Sem privilégios.

bolsas
O Estado tem dívidas de R$ 
73 milhões com universida-
des referente às oito parcelas 
em atraso do Programa Bolsa 
Universitária. São cerca de 
20 mil estudantes no PBU.

recesso
Terminou na segunda, 07, o 
recesso no Fórum e Minis-
tério Público de Itumbiara. 
O atendimento já voltou ao 
normal. Na Prefeitura de 
Itumbiara, após 17 dias fe-
chada, o expediente também 
foi retomado.

fechado
O grupo que elegeu Chicó 
(PPS) presidente da Câmara 
de Araporã fechou acordo 
para dois anos, até 2020. 
Em dezembro, no final do 
mandato, os vereadores Lió 
(PR), Marinho (MDB), Reuler 
Cardoso (PP), Laciel Faria 
(PTB) e o atual presidente 
vão definir um sucessor entre 
eles. Laciel é o favorito.

chumbo
Marconi Perillo e Zé Eliton 
(PSDB) deixaram os prefei-
tos na mão com relação às 
contrapartidas do Estado na 
saúde e transporte escolar. 
Sem contar as parcelas do 
Goiás na Frente que não fo-
ram repassadas. Os gestores 
aguardaram os recursos até 
31 de dezembro, mas ne-
nhum centavo entrou.

debandada
Muitos prefeitos devem 
deixar o PSDB nos próximos 
meses. Já os vereadores vão 
esperar a janela do ano que 
vem para trocar de partido 
sem correr risco de perder 
o mandato. Poucos querem 
ficar no partido.

mínimo
O presidente Jair Bolsona-
ro (PSL) reduziu o valor do 
salário mínimo que estava 
previsto no Orçamento de R$ 
1.006,00 para R$ 998,00. 
Quem ganha um salário 
mínimo, como os aposenta-
dos, vai perder R$ 104,00 ao 
longo de 12 meses, incluindo 
o abono natalino.

senador
Luiz Carlos do Carmo 
(MDB), ex-deputado esta-
dual, já assumiu mandato no 
Senado, beneficiado com a 
renúncia de Ronaldo Caiado 
(DEM) para governar Goiás. 
Luiz Carlos apontou suas 
prioridades: segurança pú-
blica, combate à corrupção e 
geração de empregos.

Segurança
Dos 41 deputados estaduais 
goianos da próxima legisla-
tura, cinco são da área de 
segurança pública: delega-
dos Eduardo Prado (PV), 
Humberto Teófilo (PSL) e 
Adriana Accorsi (PT); coronel 
Adailton (PP) e Major Araújo 
(PRP).

na pista
Após uma curta tempora-
da em Portugal, o radialista 
Heber Arantes retornou a 
Itumbiara com a esposa 
Jeneffer Viana. Não adaptou 
ao frio europeu e retorna 
para trabalhar na sua praia: a 
comunicação.

PEDI PRIMEIRO
Vereador no terceiro manda-
to, Tuniquinho (PTB) avisou 
aos colegas que pretende 
disputar eleição para presi-
dente da Câmara de Cacho-
eira Dourada no final do ano. 
É o atual 1º secretário.

[...]
A oposição monitora de perto 
o relacionamento do prefeito 
e seu vice. Se a separação 
de corpos evoluir para um di-
vórcio litigioso, podem surgir 
novos cenários. Na Câmara, 
por exemplo, Zé Antônio não 
tem mais a maioria.

sine die
O prefeito prometeu resol-
ver, mas chamuscado por 
conta de episódios anterio-
res, quando estipulou pra-
zo (Novo Hospital/Walter 
Barra), não fez prognóstico 
de data para entregar o labo-
ratório. Tudo indica que vai 
demorar para os estudantes 
de medicina (e de farmácia, 
educação física e enfer-
magem também) entrarem 
naquele laboratório.

GUGU NADER: 14 mil votos 
em 2014 e 10 mil em 2018 
(em Itumbiara). Desgaste do 
prefeito Zé Antônio con-
taminou sua campanha e 
desidratou sua votação?

Danilo Borges e Flausininho, 
presidente da Câmara

consumidor estranha cobrança 
de sacola e restrição com cartão
Pertencente ao grupo francês Carrefour, o Atacadão possui 
200 unidades em todo Brasil, sendo considerado o maior ata-
cadista do país. Mas alguns clientes de Itumbiara estranharam 
a praxe comercial do Atacadão de cobrar por sacolas para em-
balar os produtos e aceitar apenas cartão de crédito de sua 
própria bandeira. Bretas e Mart Minas, para citar dois exemplos 
da região, fornecem sacolas e aceitam todos os cartões. O 
Atacadão poderia rever essas restrições.

pgj
O promotor de justiça Fer-
nando Krebs vai disputar 
eleição para Procurador Ge-
ral de Justiça. Deve enfrentar 
Benedito Torres Neto.

cachoeira
Em Cachoeira Dourada, dois 
militares podem disputar elei-
ção para prefeito em 2020: 
Sargento Belair e Cabo 
Glaciel.

Radialista Heber Arantes

concursos
A Prefeitura de Maurilândia, 
no Sul do Estado, abriu con-
curso público para 121 vagas, 
com vencimentos entre R$ 
954,00 a R$ 6.000,00. O 
prazo para inscrições começa 
no dia 17 de janeiro e vai até 
18 de fevereiro. Informações 
em www.consulpam.com.br

buraco
No total, a herança tucana 
deixada para o governador 
Caiado em dívidas se aproxi-
ma de R$ 3,5 bilhões.

de saída
O PTB vai perder seu princi-
pal prefeito. Roberto Naves, 
de Anápolis, vai deixar a le-
genda, buscando novos ares 
para disputar a reeleição ano 
que vem.

6,53%
Foi o crescimento apurado 
nas exportações de carnes 
de Goiás no ano passado, 
na comparação com 2017. 
As vendas somaram US$ 
1,33 bilhão, sendo US$ 965 
milhões de carne bovina e 
US$ 338 milhões de frango.

TJGO
O Tribunal de Justiça do 
Estado de Goiás confirmou 
que a posse da nova direto-
ria do TJGO será no dia 1º 
de fevereiro. O presidente 
eleito, desembargador Wal-
ter Carlos, sofreu infarto na 
virada do ano, mas já está 
se recuperando. Nicomedes 
Borges é o vice-presidente.

Sarandi
Nilson Freire lembrou no 
blog Diário de Itumbiara, 
três projetos de Zé Gomes 
para o povoado de Sarandi 
que não foram executados: 
o Santuário de Santa Luzia, 
Clínica Popular e Escola.
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CDL sorteia prêmios aos consumidores

ADRIANA AYRES PEREIRA
ALESSANDRO CANDIDO MARCELINO
AQUILENE GARCIA RAMOS
BARBARA OTILIA SOUZA
CAMILA SILVA OLIVEIRA
ELIENIO DOS SANTOS
GISLAINE FERREIRA ROCHA
HUGO OLIVEIRA DE MORAIS
ISADORA VIEIRA P. ALMEIDA
JULIANA CONCEIÇÃO N. SOARES
LAURA PEREIRA SILVA
MARIA APARECIDA J. MARQUES 
MARIA ONISE LUCAS DE CARVALHO
MICARLA VITALINO O. MEDEIROS
RAQUEL R.S DAMASCENO
RITA MARIA O. SANTOS VIEIRA
ROGÉRIO CÉSAR MATIAS DA COSTA
ROSA FERREIRA DOS SANTOS
ROSANIA GONÇALVES  DANTAS
ROZAIR ANDRADE FRANÇA 
CINTIA SOUZA BATISTA
FRANCISCO GARCIA DA  SILVA
KAUAN ANTONIO N. DOS SANTOS
KENIA GUIMARAES 
MARIA APARECIDA DE MEDEIROS
NAYANE DO CARMO MATINS
RAISSA BORGES GONÇALVES
REILA CRISTINA B. OLIVEIRA
RENÊ HELENA DE SOUZA
STEFANIA KELLY SIMOES
JESSICA VIEIRA ALVES
JOSEFA PEREIRA DOS SANTOS
JOSENILTON A. OLIVEIRA
JUSCELINO BORGES  
NELIO CARDOSO DA CUNHA
PATRICIA CHAVES DA SILVA
SUELAINE A. SILVA DOS SANTOS 

GANHADORES
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 500,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
VALE COMPRAS R$ 1000,00
SMARTPHONE GALAXY J6
MOTOCICLETA HONDA CG 160
BICICLETA CAIRU
TAQUINHO COLOR MAQ
FOGÃO 6 BOCAS MONACO
REFRIGERADOR CONSUL 407 L
TV PHICO LED HD 39 SMART

PRÊMIO
CHIBAS ROUPAS ACESSORIOS
FAMOVEIS
DUPE CALÇADOS
VERSATTO MODAS
EM BRANCO
MARANATA ITUMBIARA
APOLO
EM BRANCO
HERING KIDS
MEGA JOIAS
EM BRANCO
RODRIGO CALÇADOS
LA FONTAINE
FAMOVEIS
PIRAMIDE MODAS
EM BRANCO
CALCE CERTO
PIRAMIDE MODAS
EM BRANCO
KIPASSO CALÇCADOS
COMPE CALÇADOS
O LEAO DOS ENXOVAIS
CENTRAL DE ELETRIFICAÇAO
FAMOVEIS
POLO WEAR
CAPELINHA
O LEAO BY MALWEE
EM BRANCO
POLO WEAR
MEGA JOIAS
LINKS CALÇADOS
POLO WEAR
OPÇAO MAGAZINE
CIRANDINHA MODA INFANTIL
TRICOLOR TINTAS
KIPASSO CALÇADOS
CIRANDINHA MODA INFANTIL

LOJA

Em solenidade pública, 
realizada no último dia 27 de 
dezembro, na Praça da Repú-
blica, a Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL) de Itumbiara 
realizou o sorteio dos prêmios 
da Campanha Natal Premiado 
2018. Consumidores que fi-
zeram compras nas 122 lojas 
participantes da promoção re-
ceberam cupons para concor-
rer a R$ 37.969,99 em prê-
mios, sendo 20 vales-cmpras 
de R$ 500,00 cada, 10 vales 
de R$ 1.000,00 cada, moto-
cicleta, smartphone, bicicleta, 
tanquinho, fogão, refrigerador 
e televisor. O sorteio contou 
com a presença da diretoria 
da CDL, liderada por Orlan-

do Luiz Ferreira, associados, 
funcionários e a presença de 
Eduardo Tavares (Procon) e 
Maristela Alvarenga (Caixa), 
como representantes dos ór-
gãos de fiscalização.

Centenas de pessoas Orlando Luiz Ferreira, diretores e Maristela (Caixa) no anúncio do prêmio principal 
da Campanha Natal Premiado CDL: mais de 185 mil cupons concorreram aos prêmios

Público que acompanhou o sorteio concorreu a brindes extras do comércio

Sorteio dos prêmios acompanhado pelo Procon e Caixa

Egídio Guizzetti   (Guizzetti   & Guizzetti  ), Miriam de Cubas 
e Rubens Marti ns (A Modelar Magazine)

acompanharam o sorteio ao 
vivo. A CDL montou tendas 
com brinquedos e distribuição 
de pipoca e algodão-doce, 
além do sorteio de brindes e 
show com Os Feras de Goi-
ás. O presidente Luiz Orlan-
do comemorou o sucesso da 
promoção, que reuniu mais 
de 185 mil cupons, desta-
cando que a promoção con-
tribuiu para incrementar as 
vendas de fim de ano, bem 
como incentivar o consumidor 
a valorizar o comércio local, 
que oferece produtos de qua-
lidade, com grande variedade, 
preços competitivos e ainda 
valiosos prêmios. “O setor de 
comércio e serviços responde 
por 51% do PIB de Itumbia-
ra, gera um valor adicionado 
superior a R$ 2 bilhões por 
ano, é o maior empregador do 
município e a promoção Na-
tal Premiado vem coroar todo 
esse trabalho e pujança do 
nosso comércio, distribuindo 
quase R$ 40 mil em prêmios 
para aqueles consumidores 
que prestigiaram as lojas par-
ticipantes”, assinalou Orlando 
Luiz Ferreira.

A entrega dos prêmios 
acontecerá no dia 12 de janei-
ro, a partir das 9h, na Praça 
da República.

PROTEJA O SEU PATRIMÔNIO.

64 3431 7777
Av. Afonso Pena, 26

SISTEMA DE ALARMES 
MONITORADOS PARA 
EMPRESAS E RESIDÊNCIAS

CIRCUITO FECHADO 
DE TV (CFTV)

SISTEMA DE ALARMES 
MONITORADOS COM EQUI-
PAMENTOS EM COMODATO

CERCA ELÉTRICA 
MONITORADA
ASSISTÊNCIA TÉCNICA

PORTÕES E PORTAS 
AUTOMOMATIZADOS

CONTROLE  DE ACESSO
PORTARIA, CONSERVAÇÃO 
E LIMPEZA

MONITORAMENTO
PATRIMONIAL 24H

PROJETO DE SEGURANÇA 
PERSONALIZADO
PRONTO ATENDIMENTO

Manipulação de Fórmulas
Cosméticos

Produtos Naturais
Fitoterapia

ITUMBIARA - Praça da República, 348
(64) 3431-9996

GOIATUBA - Rua Minas Gerais, 1124
(64) 3495-1399

GOIÂNIA - Rua 24 nº 175 
(62) 3225-2550

FOTOS: Erivaldo Maximino
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Av. Afonso Pena, 846 - Centro
Centralina-MG
(34) 3267-1195

Centr alina 65 anos

Feliz  Aniversrio!

A Famóveis participa do crescimento 
e do progresso de Centralina.
Parabéns ao povo ordeiro da
“Princesinha do Triângulo”.

Representante Comercial

(34) 99996-1013

Ailton Hermínioforteagro
Parabéns Centralina, nossa Princesinha do Triângulo!

Centralina 65 anos.
Parabéns!

Lojas do Zinho parabeniza a população de 
Centralina pelos 65 anos de progresso e 

felicita o prefeito Elsinho pela administração 
efi ciente e por cuidar bem da cidade.

Av. Afonso Pena, 851 - Centro - Centralina
(34) 3267-1210 / 3267-1446

BRINQUEDOS - UTILIDADES - 
PAPELARIA - PRESENTES- XEROX - 

BIJOUTERIAS - CONFECÇÕES

Rua Ângelo Gonçalves, 188  
Centralina-MG

(34) 3267-1290 / 99962-1554

Almoço todos os dias com 
cardápio variado e churrasco, 

marmitex, porções, pizza, 
lasanha, fi lé a parmegiana, 

caldos e sanduíches

Feliz aniversário,
CENTRALINA!

A Porteira de Ouro parabeniza o povo de nossa 
querida cidade pelos 65 anos de desenvolvimento.

Parabéns Centralina pelos 
65 anos de progresso!

Av. Afonso Pena, 1.061 - Centralina
Tel.: (34) 3267-1149 / 99687-6336

cintiaautopecas@hotmail.com

Nosso orgulho é fazer parte 
da história de Centralina!

Ronaldo 
Sandre

Produtor 
rural

Parabéns 
à cidade de 
Centralina, 
que Deus 

abençoe esta 
terra e seu povo 

trabalhador.

O fundador da cidade foi o 
Sr. Nicolau Antônio, natural da 
Sir-Eldânia, Síria, que nasceu 
em 02/02/1902. Veio para o 
Brasil com 17 anos de idade, 
diretamente para a cidade de 
Monte Alegre de Minas, onde já 
vivia parte de sua família. Em 
1930, comprou uma fazenda à 
beira da autovia “Auto Viação 
Mineira”, hoje BR-153, planeja-
da e construída pelo Engenhei-
ro Dr. Fernando Alves Vilela 
que era estrada batida ligando 
Uberlândia a Goiás. Centralina 
nessa época tinha a denomina-
ção de “Lagoa Seca”.

As terras férteis e o solo 
rico, onde abundava um ma-

nancial de águas puras. Não 
bastasse a proximidade do Rio 
Paranaíba banhando e aduban-
do a terra, uma série de córre-
gos e ribeirões, além de famo-
sas lagoas, tanto que o motivo 
alegado para que o senhor Ni-
colau Antônio comprasse terras 
na região foi o de que as terras 
eram consideradas as melho-
res do Planeta Terra. O Sr. Ni-
colau era um homem simples, 
humilde e bondoso, inteligente, 
quase analfabeto e despido da 
ganância e interesse.

O Sr. Nicolau não tinha 
grandes pretensões materia-
listas, mas mantinha aceso 
o grande ideal de fazer deste 

lugarejo, uma cidade grande 
e conhecida: “A Princesinha 
do Triângulo Mineiro”. Assim, 
quando aqui chegavam as pes-
soas, ele doava terrenos (à 
época doou 6 alqueires) para 
que construíssem suas casas 
e ainda lhes arrumava terras 
para que pudessem trabalhar. 
Incentivava o trabalhador rural, 
doando as terras no regime de 
plantação à meia, arrendamen-
to ou cultivo experimental. Foi 
também um dos que mais casa 
construiu na cidade: cerca de 
50 unidades.

Outro que também cons-
truiu cerca de 60 casas foi o 
Sr. José dos Santos, todas em 

ótimas condições. Ele muito se 
preocupou com a educação, 
tanto que construiu a primeira 
escola e ofereceu condições 
para que de Monte Alegre 
de Minas viessem as primei-
ras professoras para alfabe-
tizarem crianças e adultos. O 
Sr. Nicolau veio a falecer em 
22/04/1948, com 46 anos 
de idade, sendo que menos de 
30 anos aqui em nossa região, 
mas foi o suficiente para impul-
sionar o crescimento do vilarejo 
que até então nascia. 

O povoado, primeiramen-
te, foi denominado de “Lagoa 
Seca”. O nome se devia ao 
fato da existência de três lago-

as que, em épocas chuvosas, 
eram palco de lazer. Serviam 
para a prática da pesca, nata-
ção e passeios de canoa, mas 
em épocas de estiagem seca-
vam completamente. A locali-
zação de uma delas, a que deu 
origem ao povoado, é exata-
mente onde está hoje o Centra-
lina Clube e todo o bairro Nossa 
Senhora da Abadia. Mais tarde, 
o local ficou conhecido como 
“Vendinha”. 

Centralina “A Princesinha 
do Triângulo”, foi o nome que 
sucedeu à Vendinha e passou 
a denominar o povoado que foi 
vendido ao Sr. Nicolau Antônio. 
Centralina, que assim passou 

A história dos 65 anos de Centralina
a ser denominada em 1935, 
contava à época com apenas 
6 casas. Em 1940 com ocasião 
do recenseamento geral conta-
va com 38: em 1945 com 105: 
em 1949 com 231 construções; 
e, em 1952, foram registrados 
252 domicílios. Hoje, mercê do 
trabalho de seus filhos, a cida-
de conta com aproximadamen-
te 4.000 moradias e um total 
de 10.500 habilitantes, regis-
trados na zona rural e urbana 
do município. O atual prefeito 
do município é Elson Martins de 
Medeiros, o Elsinho (PP), que 
está no segundo mandato.

Fonte:
www.centralina.mg.gov.br
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Asfalto e saúde são áreas com pior 
avaliação no governo Zé Antônio

Levantamento da Plural Pes-
quisas avaliou a atuação de várias 
secretarias, pastas e áreas de atua-
ção da Prefeitura de Itumbiara. O re-
sultado mostra que asfalto, obras e 
saúde foram os setores que tiveram 
o pior desempenho, na avaliação 
dos moradores da cidade. Os pes-
quisadores saíram as ruas e pergun-
taram que nota a população daria, 
numa escala de 0 a 10, para cada 
setor da Prefeitura. A educação foi a 
única que teve nota acima de cinco 
pontos.

O pior desempenho foi em rela-
ção ao asfalto. Quase sete em cada 
dez entrevistados deram nota zero 
para a pavimentação em virtude 
do grande número de buracos nas 
ruas. A média foi de apenas 1,16, 
de longe, a área mais criticada no 
governo municipal. Em dezembro, o 
jornal publicou a avaliação geral do 
governo Zé Antônio, que foi desa-
provado por 78,5% da população e 
agora lista o desempenho por cada 
secretaria.

A pesquisa foi realizada em no-
vembro pela Plural Pesquisas, sen-
do ouvidos 200 moradores em vá-
rios bairros da cidade. A margem de 
erro é de cinco pontos percentuais e 
intervalo de confiança de 95%.

Obras paradas ou inacabadas: gestão fraca e mal 
planejada causa prejuízo aos cofres públicos

A paralisação e até mesmo 
o abandono de obras públi-
cas que se arrastam há anos 
em Itumbiara vem causando 
graves prejuízos aos cofres 
públicos e à população. São 
dezenas de obras paradas ou 
inacabadas em vários bairros 
da cidade e o Plural Notícias 
iniciou levantamento para co-
nhecer as obras paralisadas 
nesta administração. Nesta 
primeira reportagem, são qua-
tro obras abordadas: Unidade 
Básica de Saúde (UBS) Dr. 
Luiz Moura; Centro Municipal 
de Educação Infantil (CMEI) 
Ariston Faria; conjunto habita-
cional Messias Faria, todos no 
Bairro Maria Luiza Machado e 
ainda o Pier João Gilberto da 
Motta, na Prainha, às margens 
do Rio Paranaíba.

Com custo estimado em 
R$ 5 milhões, o Pier está sen-
do construído há cerca de oito 
anos, com verba do Ministério 
do Turismo. A obra foi parali-
sada várias vezes por proble-
mas na licitação e execução 
do serviço. No atual governo, 
foi realizada uma nova lici-
tação e a empresa Engecia 
Construção venceu o certame, 
com a promessa de concluir o 
projeto, pelo valor de R$ 3,1 
milhões, mas o serviço está 
parado. A fundação do Pier é 
um esqueleto na margem do 
rio e o pavimento da pista de 
caminhada se deteriora com a 
ação do tempo.

O CMEI Ariston Faria, pro-

jetado para ser o maior do mu-
nicípio, também se arrasta. A 
parte de alvenaria parece ter 
sido concluída e há poucos 
funcionários no local. Foram 
realizadas duas licitações, em 
2015 e 2018 e a Prefeitura 
convocou a segunda coloca-
da, Terra Azul, para concluir 
o projeto, no valor de R$ 1,5 
milhão. Recursos do FNDE.

A UBS Dr. Luiz Moura, 
também em fase adiantada, 
segue inacabada, deixando os 
moradores dos bairros Maria 
Luiza, Portal dos Ipês, Santa 
Rita e outros próximos, aguar-
dando o atendimento médi-
co. Na última licitação, a SVS 
Construtora assumiu a obra 
por R$ 546 mil, mas o serviço 
está parado. Recursos do Mi-
nistério da Saúde.

No conjunto Messias Faria, 
o convênio entre o Ministério 
das Cidades, Fundo Municipal 
de Habitação de Interesse So-
cial (FUMHIS) e Prefeitura de 
Itumbiara prevê a construção 
de 30 casas, no valor de R$ 
1,2 milhão, mas a obra está 
parada e as paredes das ca-
sas levantadas estão caindo 
pelo abandono.

Somente nestas quatro 
obras abordadas na reporta-
gem, os valores somam qua-
se R$ 9 milhões, sendo que 
cerca de 50% já foram gastos, 
mas a população segue sem 
contar com serviços de saúde, 
educação, moradia e turismo 
previstos. Até quando?

OBRA 
PARADA 1
CONJUNTO 
MESSIAS

OBRA 
PARADA 2
UBS DR. 
LUIZ MOURA

OBRA 
PARADA 4
PIER JOÃO 
GILBERTO

OBRA 
PARADA 3
CMEI 
ARISTON FARIA

NA PRÓXIMA SEMANA: 
Plural Notícias segue mostrando a relação de obras paradas

FOTOS: Eric Maximino
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Câmara será forte e participativa, 
afi rma Sargento Wilson na posse

CACHOEIRA DOURADA em solenidade prestigiada pela comunidade, presidente promete austeridade e honestidade

Com o auditório da Câmara 
cheio, a nova mesa diretora da 
Câmara Municipal de Cachoei-
ra Dourada foi empossada na 
última sexta-feira, 04. O vere-
ador Sargento Wilson (PRB) 
preside o Legislativo em 2019, 
tendo Netinho (MDB) como 
vice-presidente, Tuniquinho 
(PTB) como 1º secretário e 
Arlene (MDB) 2ª secretária. 
A solenidade de posse contou 
com a presença da comunida-
de, dos oito vereadores (à ex-
ceção de Arlene, que justificou 
a ausência), da prefeita Dra. 
Natália (PRB), dos secretários 
Paulo Prates (Saúde), Joilton 
Moura (Comunicação) e Adi-
merson Valério (Controle In-
terno) e ainda representantes 
da Polícia Militar, segmentos 

organizados da sociedade, 
ex-vereadores, empresários, 
profissionais liberais e popula-
res, entre outros.

Ao concluir o mandato, 
o presidente interino Hudson 
Hermínio (PDT) fez um relato 
do mandato e valores devol-
vidos ao Executivo, de cerca 
de R$ 370 mil, aplicados na 
compra de ônibus para univer-
sitários, carro para transporte 
de pacientes da hemodiálise, 
reforma de maquinário, ver-
ba para escola Modelo 14 de 
Maio, assistência social, moni-
toramento, realização de Mos-
tra Cultural e ainda compra de 
equipamentos para a Câmara 
e realização do concurso.

CÂMARA FORTE- Em seu 
discurso de posse, Sargento 

Wilson afirmou que fará uma 
gestão colegiada. “Aqui tere-
mos nove presidentes”, frisou, 
destacando que montou uma 
equipe experiente, vai delegar 
as competências e cobrar res-
ponsabilidades, sem autorita-
rismo, mas com austeridade, 
honestidade, transparência e 
respeito ao dinheiro público 
e às pessoas. “Teremos uma 
Câmara forte e participativa, 
comprometida com o povo. O 
vereador terá autonomia para 
realizar seu trabalho, mas va-
mos cortar as farpas e ares-
tas com o Executivo no pé. O 
povo não quer saber de briga, 
de um Poder para cada lado. 
A união vai acontecer, Execu-
tivo e Legislativo vão caminhar 
juntos para beneficiar o povo”, 

afirmou o novo presidente.
Aos 64 anos, Sargento 

Wilson lembrou ainda de sua 
carreira militar por mais de 30 
anos, seu amor por Cachoeira 
Dourada e o distrito de Alme-
rindonópolis, onde reside, seu 
casamento de 44 anos com 
Dona Rosa, os filhos e afir-
mou, de forma categórica, que 
vai concluir sua gestão como 
presidente e o mandato de 
vereador com base nos prin-
cípios e valores enraizados. 
“Tendo o povo como testemu-
nha prometo fazer uma gestão 
transparente, com honestida-
de e muito trabalho. Quem se 
omite, lava as mãos é conde-
nado pela história”, arrematou 
o presidente da Câmara Mu-
nicipal de Cachoeira Dourada.

Sargento Wilson no discurso de posse: trabalho, auste-
ridade, honesti dade e respeito com o dinheiro público

PRB Mulher faz homenagem à Dona 
Rosa, esposa de Sargento Wilson

Policiais militares presti giam a posse do 
colega Sargento Wilson na presidência

Sargento Wilson com os colegas da mesa 
diretora: Tuniquinho e Neti nho

Presidente Sargento Wilson e sua esposa 
Dona Rosa na solenidade de posse

“O povo quer paz e união entre Executivo e Legislativo”
PREFEITA DRA. NATÁLIA QUER AMPLIAR PARCERIA COM A CÂMARA E ELOGIA NOVA POSTURA DA CASA

Prefeita Dra. Natália e Sargento Wilson

A prefeita de Cachoeira Dourada, Dra. Na-
tália Carmadelli Cajazeira Prates (PRB) presti-
giou a posse da nova mesa diretora da Câmara 
Municipal. Convidada a falar no evento, a pre-
feita iniciou o discurso agradecendo a parce-
ria com o presidente interino Hudson Hermínio 
(PDT), que possibilitou uma série de conquis-
tas para a comunidade e afirmou que essa par-
ceria será mantida e ampliada com o Sargen-
to Wilson. “O povo quer a paz entre Executivo 
e Legislativo, essa união que começou com o 
Hudson e agora com o Sargento Wilson será 
ampliada”.

A prefeita, que foi vereadora por dois man-

datos, reconheceu a importância do vereador 
como agente público mais próximo da popula-
ção e que vai ampliar o diálogo com os vereado-
res. “Este ano teremos uns projetos complica-
dos e precisamos estar ao lado para encontrar 
as melhores soluções para o município e o povo 
de Cachoeira Dourada”, afirmou.

Dra. Natália disse que o PRB em Cachoei-
ra Dourada está em festa, pois agora o partido 
comanda o Executivo e Legislativo. “O Sargento 
Wilson é um homem de pulso forte, seguro e 
determinado e fará um grande trabalho nesta 
Casa”, declarou, demonstrando que 2019 será 
um ano de muitas realizações e conquistas.

Prefeita Dra. Natália durante discurso 
na posse da nova mesa diretora

GO-206 novamente esburacada e perigosa

Noivas, Madrinhas, Formandas, 
Debutantes, Daminhas e Ternos

Rua Alferes Tomaz, 16
Bairro Santos Dumont

3404-7636
maisondasnoivas@gmail.com

Trecho entre a BR-452 e o distrito de Almerindonópolis tem muitos buracos e oferece risco aos motoristas

A rodovia estadual GO-206, no trecho com-
preendido entre o cruzamento com a BR-452, 
em Itumbiara, até o distrito de Almerindonópolis, 
está em péssimas condições de tráfego. São mi-
lhares de buracos espalhados na pista, alguns de 
grandes dimensões, que causam prejuízos aos 
motoristas e aumentam a probabilidade de aci-
dentes, causando uma sensação de insegurança. 
A GO-206 é um problema recorrente do Estado 
e ao longo dos últimos anos foi alvo de diversas 
reportagens em veículos de comunicação, apon-
tada como uma das piores rodovias do Estado, 
palco de vários acidentes. O governo estadual, 
na gestão Marconi e Zé Eliton, fez pequenos re-
paros, mas quando começa o período chuvoso, 
o problema volta, cada vez maior. O trecho entre 
Almerindonópolis e Inaciolândia, reconstruído em 
2017, está em melhores condições.

FOTOS: Erivaldo Maximino

FOTOS: Eric Maximino
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Flausininho inicia gestão na Câmara
COMISSÃO DE TRANSIÇÃO CONCLUI TRABALHO E NOVO PRESIDENTE DISPENSA FESTA DE POSSE

Com a conclusão do pro-
cesso de transição na Câmara 
Municipal de Itumbiara, o novo 
presidente Flausino Domingos 
da Silva Neto, o Flausininho 
(MDB) iniciou os trabalhos da 
nova mesa diretora na última 
quinta-feira, dia 03 de janei-
ro. Em uma reunião simples, 
realizada na sala da presidên-
cia, a nova mesa diretora foi 
oficialmente empossada com 
Flausininho na presidência, 
Silviano Campos (PTB) na 1ª 
vice-presidência, Dr. Marcello 
Gomes (PTB) 2º vice-presi-

Lorrane Rodrigues, Leandro Mendes, Silviano Campos, Dr. Rogério Rezende, Flausininho, Dr. Marcello Gomes, Neto 
Karfan, Zezé Preto, Professor Amauri, Danilo Borges e Ingrid Ferreira: mesa diretora 2019/2020 inicia o trabalho

dente, Dr. Rogério Rezende 
(PR) 1º secretário e Neto Kar-
fan (PR) 2º secretário. 

Flausininho destacou o 
trabalho realizado pela Comis-
são de Transição, composta, 
entre outros nomes, por Danilo 
Borges dos Santos, Lorrane 
Rodrigues e Ingrid Ferreira, re-
presentando a nova mesa di-
retora e Leandro Mendes e Dr. 
Marcello Gomes, pela gestão 
anterior. Os trabalhos duraram 
mais de 15 dias e não foram 
interrompidos nem mesmo du-
rante o recesso de fim de ano.

Dr. Marcello ofi cializa devolução 
de R$ 1,2 milhão à Prefeitura

Em seu último ato como 
presidente da Câmara Muni-
cipal, o vereador Dr. Marcello 
Gomes (PTB) reuniu verea-
dores na úlitima quinta-feira, 
03, para oficializar a devolu-
ção de  R$ 1.265.085,34 ao 
Poder Executivo. O prefeito 
Zé Antônio (PTB) marcou 
presença e recebeu o che-
que simbólico, já que os valo-
res foram repassados no ano 
passado, no encerramento do 
exercício. Vários vereadores 
participaram da reunião no 
gabinete da presidência.

Dr. Marcello lembrou que 
nos dois anos da presidência 
devolveu mais de R$ 3 mi-
lhões à Prefeitura, provenien-
te da economia na Câmara. 
“Apesar de todas as dificul-
dades que enfrentamos, com 
a economia do país a pique, 
fazendo reformas necessárias 
nas instalações físicas da câ-
mara, com muita austeridade, 
transparência e cuidado com 
o dinheiro público, pudemos 
economizar e devolver esse 
dinheiro ao Poder Execu-
tivo”, destacou o vereador. 
Ele agradeceu o apoio dos 
colegas vereadores, dos fun-
cionários da Casa e desejou 
boa sorte ao novo presidente 
Flausininho (MDB).

Entre outras ações da Câ-
mara no biênio 2017/2018 
ele lembrou da reforma da 
Câmara, posse dos novos 
servidores, aquisiçãode equi-
pamentos, realização da Câ-
mara Itinerante, Soluções Ci-
dadãs e maior transparência 
nas ações do Legislativo. Dr. 
Marcello continua na mesa 
diretora da Câmara, agora no 
cargo de 2º vice-presidente, 
com mandato até 2020.

Prefeito Zé Antônio recebe o cheque das mãos do presidente 2017/2018 Dr. Marcello 
Gomes, observado pelos vereadores Formigão, Zezé Preto, Flausininho, Silviano Cam-
pos, Professora Noêmia e Ednon Fio

Chicó quer gestão 
moderna e efi ciente

Em solenidade realizada no dia 1º de janeiro, foi em-
possada a nova mesa diretora da Câmara Municipal de 
Araporã. O vereador Francisco Marques Gomes, o Chicó 
(PPS), vai presidir a Casa neste ano. Foram eleitos ainda 
Mário José de Almeida, o Marinho (MDB) como vice-pre-
sidente, Reuler Cardoso (PP) 1º secretário e Laciel Faria 
(PTB) 2º secretário. Com apoio do vereador Ariovaldo de 
Oliveira, o Lió (PR), a chapa foi eleita com maioria sim-
ples, conquistando cinco votos e decidindo a disputa.

Chicó substituiu o vereador Divino Eletricista (MDB) na 
presidência da Casa. Aos 38 anos, Francisco Marques é 
advogado, empresário com atuação no segmento imobiliá-
rio e regularização fundiária e exerce o segundo mandato 
como vereador. Na presidência da Casa pretende atualizar 
o Regimento Interno da Câmara, que está desatualizado, 
legalizar os procedimentos administrativos e internos, dar 
maior transparência na prestação de contas e celeridade 
na tramitação de projetos, além de transformar o auditório 
num cinema público para escolas, associações, sindicatos 
e segmentos organizados da sociedade araporense, entre 
outras ações. A nova mesa diretora quer manter diálogo 
constante e aberto com a comunidade, buscando o bem 
comum e desenvolvimento de Araporã.

Vereadores Lió, Reuler Cardoso (1º secretário), Chicó 
(presidente), Laciel Faria (2º secretário) e Marinho 
(vice-presidente) da Câmara de Araporã em 2019

CÂMARA DE ARAPORÃ

Marco Thullyo Oliveira Rocha
Jovem barbeiro da equipe Maicon Arcanjo é destaque pela ousadia, 
inovação e talento, conquistando com esforço e dedicação seu 
espaço entre os grandes profi ssionais.
Buscando novos conhecimentos e técnicas, Marco Thullyo vem 
lapidando seu talento, obtendo o reconhecimento da clientela, que a 
cada dia procura seu trabalho. Anote esse nome na sua agenda: 

Marco Thullyo, um jovem barbeiro de muito talento e futuro.

Marque seu horário:
Rua Itaberaí, 284
Bairro Novo Horizonte

99259-9425
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